職場体験学習を終えて

9/10(火)から9/12(木)の3日間で実施いたしました職場体験学習の際には、朝早くからの準備など、誠にありがとうございました。

体験を終えて記入したそれぞれの感想を見ると「普段できない体験ができてすごく楽しかった」「いい思い出になった」というポジティブなものはもちろん、「一日中立ちっぱなしで疲れがたまった」「自分から動こうと思っても一歩踏み出せないことがあった」「何をしていいかわからず困ったことがあった」など、今後につながる貴重な経験をして帰ってきた様子がうかがえました。全てではありませんが、以下に、各事業所からいただいた、事後アンケートの一部を掲載いたします。ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

2. 生徒の活動中の様子について、頑張ったことやお気づき等を御記入ください。

戦、観察かと重機対する場合がに驚かされました。 時に機械を動かす体験の好は自己な事がせていた様で、(在、私族正しく中)分ないるがます

子どももろの様子をしっかりと観察し、実顔でさわせかに接いてくださいました。 子ごもたまも接いせずかったようで、昼休かも一緒に遊びましょりと声をかけら行くはごでた。 こちょの積みごとも嫌な顔ひとつせずに引き受けてくださり、助かりました。

終始然心は態度で体験にのでむ姿勢が印象に残っています。 とても素直で、ころうの結をしっかりと聞いて少しでもうまくできるように取り組む様子が見られました。 三日間、個的にもきつか、アェン思いますが、今後に活かけ、ほかけばことのいまえ

明か、天気に、彩旗でいそいちとていた。

自ら、積極的に子に作りに関かており、飲い子にまれの言葉がけてから行うてた。

是非、保育をはなって下エー!! 乗しからりてもっておられるま徒でれていまって。

元気にあいまか、返事できていました。 緊張していたと思うが、常に笑種だったので良かったと思います。

仕事を覚えるのも早かったし、返車も1、キバキにこいて 気持ち戻めたです。 いでは三工は低かの要る大変な仕事ですが、 その分やりがいもあるので これからいろんな経験をして、将来の選択かりたにてださい。

初めての平戸城職場体験でしたが、 君のものおじしない表情はすばらしく、 スタッフとの会話でいつも笑顔がありコミニケションの中でも大事な事が 身についています。今後、野球をしたいと伺っていますが、今後の 君の活躍を 願っております。